



Nombre del alumno: Fernando Rodas Hernandez

Nombre del profesor: Arq. Pedro Alberto García López

Nombre del proyecto: Concretera ALZ

Materia: Fundamentos de la construcción

Grado: 2 cuatrimestre

Grupo: Arquitectura

Concretera ALZ

Bueno pues mi reporte del viaje de escuela fue una de las cosas que pude hacer, y una de las cosas que pude experimentar, es decir, como es que hacen el tipo de concreto y como se maneja todo el proceso de hacerlo.

Por ejemplo, aprendí que el concreto tiene que tener horas adelantadas por cuestiones de caducacion ni yo creí que el concreto llegara a caducar, pero si se para del tiempo establecido se echa a perder toda la mezcla que se elaboró, también de como es que se mide la resistencia de cada ensayo así se le llama el resultado de la mezcla y se mide por medio de una maquina que permite checar el aguante de cada ensayo y cuantas tonelada es que resiste, también tiene su propio banco de arena y su increíble producción de material

